

熊本地震で被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

学校では、甚大な被害を受けた被災地の皆さんに対して出来ることを始めました。児童会のボランティア委員会が校内で募金活動を始め、職員は職員室で義援金募金を始めました。吾田小学校の子どもたちや職員の思いが被災地に少しでも届くことを願っています。そして一刻も早く地震が収まり被災地の皆さんが普通の生活に戻れるように願って止みません。

「目には青葉山ほととぎす初鯉」山口素堂作。雨に打たれて新緑が目眩しく映えています。吾田の山々も若草色に萌え出て清々しさを感じます。

学校は新年度始業式から入学式、田植え、そして日曜参観、PTA 総会と年度初めの諸行事が滞りなく実施できました。14日は、学年毎に交通安全教室を実施しました。交通のきまりを守り、吾田小学校から絶対に交通事故を出さないことを学習しました。19日は6年の全国学力・学習状況調査を実施し、子どもたちは、時間いっぱい真剣に問題に取り組んでいました。

また、20日から家庭訪問が始まり、各ご家庭を訪問させていただいております。貴重な時間を確保していただきありがとうございます。家庭訪問で話し合ったことは、今後子どもたちの指導に役立てていきます。

日曜参観日・PTA 総会

4月17日(日)は、本年度最初の参観授業と懇談会を実施しました。多くの保護者の皆様に出席していただきました。新しい教室で新しい友達と学んでいる子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。子どもたちの張り切っている姿が見られたと思います。少し緊張感をもってやる気に満ちた子どもたちの学びを確かなものにしていきます。そのためには学校と家庭が連携することが大事です。学校と家庭が同じ考え方で指導し、学校と家庭がそれぞれの役割を果たすことで、子ども一人一人に確かな力をつけることができます。

平成28年度 PTA 役員 (敬称略)

PTA 総会において本年度の活動方針や事業計画、PTA 役員が承認されました。

役職名	氏名
会長	大田川 憲
副会長	日高 健司
副会長	田中 隆洋
副会長	柿本 初美
副会長	杉富 弓子
成人教育部長	島中みゆき
事業厚生部長	外山 将
生活指導部長	小田 太陽
保健体育部長	川添 賀洋
広報部長	徳村 哲功
地区活動・給食部長	中野かおる
学年部長	上村 晃弘
会計	伊豆本真由美
書記	矢野根育代

5年生田植え体験

4月12日(火)5年生全員が手植えによる田植えを体験しました。田んぼは、本年度も小野精米所さんから借りました。全員泥田に足をとられ悪戦苦闘しながらも時間内に全部植え付けました。貴重な田植え体験ができたのは、JA はまゆうの職員の皆さん、JA 青年部 JA 婦人部の皆さん、そして小野さんのご支援ご協力のおかげだと思います。田植えでのご指導ありがとうございました。

植え付けた稲は、夏休みに刈り取り、冬には餅つきをする計画になっています。稲の成長が楽しみです。

現在は便利な田植機で植えていますが、昔の農家の人たちの苦労を体験できたと思います。また自然に触れ、地域の人たちと交流する機会にもなりました。



日南市の新時代を生き抜く「4つの学ぶ力」自然から学び、他者から学び、生きる力を育みました。

5月の主な行事

日	曜	行事等
1	日	
2	月	聴力検査(1年) 眼科検診 13:30~
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	クラブ活動 ALT訪問
10	火	全校朝会 図書司書 新体力テスト準備 子どものための音楽会(6年代表)
11	水	新体力テスト 尿検査二次 相談員来校
12	木	委員会活動
13	金	春の遠足(雨天実施)※弁当の日
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	吾田っ子集会 図書司書 新体力テスト予備日
18	水	午前中授業(教科等研究会)
19	木	みどりタイム クラブ活動 歯科検診 8:40~
20	金	プール清掃 5・6年 吾田っ子読書の日 ALT訪問
21	土	
22	日	
23	月	鑑賞教室 下学年 3.4校時 上学年 5.6校時
24	火	内科検診 13:30~ 学年集会 図書司書
25	水	避難訓練(風水害) フッ化物洗口 相談員来校
26	木	みどりタイム 代表委員会
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	内科検診 13:30~ クラブ活動

吾田クリーン運動

4月16日(土)に、吾田小学校、吾田東小学校、吾田中学校の児童生徒で、ゴミ拾いをしました。中学生がリーダーになり、小中学生が協力して吾田地区の道路をきれいにしました。小中一貫・連携の成果が出てきています。



楽しく連休を過ごすために

5月の大型連休がやってきます。どのように過ごすかご家庭で計画されていることと思います。安全に、楽しく充実した連休になることを願っています。

そこで、交通安全と水難事故防止について子どもたちへ繰り返し指導しているところです。事故は、油断するといつどこで起こるとも限りません。事故が起きてからは取り返しできません。多くの人を悲しませることになります。吾田小学校からは、絶対に事故者を出さないように指導していきます。保護者の皆様からも子どもさんへの指導と声かけをお願いします。

また、連休を有意義なものにするために次のことを実践することを勧めます。

- めあてをもって、計画を立てて過ごさせましょう。
- 家庭や地域の行事には進んで参加させましょう。
- よいと思うことに進んでチャレンジさせましょう。
- 自分の仕事を責任をもってさせて、手伝いをさせましょう。
- 自分の命は自分で守ることを伝え、事故に遭わないように気を付けさせましょう。
- 規則正しい生活をさせましょう。

連休が明けて、再び学校での生活が始まります。リフレッシュして気持ちよく登校できるように準備をお願いします。

交通事故0を目指す あんぜん

4月14日、交通安全教室を開催し、日南警察署員と交通安全協会の指導員の皆さんから交通安全について学習しました。吾田小学校からは絶対に交通事故を起こさないようにします。

